

Diario de Burgos

Año LIII / N.º 16.207 / Domingo 23 de Mayo de 1943 / Tel. 2015 / Apartado 46 / 25 céntimos

Vanos intentos bolcheviques en Lusschansk y Sujinischí

Llegóse a combatir en algunos sectores cuerpo a cuerpo y los rusos sufrieron graves pérdidas

Los aviones aliados atacaron Alemania y los alemanes Londres

Gran Cuartel General del Fuhrer.— El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica: "En el frente del Este, los ataques efectuados por el enemigo en la región del Norte de Lusschansk y al Noroeste de Sujinischí han fracasado, parcialmente en combates cuerpo a cuerpo, con graves pérdidas para el adversario. La aviación ha apoyado los combates defensivos del ejército mediante interesantes ataques efectuados por los aviones de bombardeo y en picado.

En la retaguardia del sector central del frente del Este han sido destruidos 15 campamentos de bandidos y aniquilados sus componentes. Ha sido capturado gran botín de armas y material de reserva.

En el resto del frente Oriental, actividad recíproca de los elementos de choque y de reconocimiento.

En aguas de la península de Pescadores, un transporte enemigo de 4.000 toneladas fué hundido por una bomba.

El camarada Arrese se trasladará a Valencia

Para presidir la clausura de la XXI Feria de Muestras

Valencia.—El ministro secretario general del Partido, camarada José Luis de Arrese, se trasladará a Valencia el domingo día 30, para presidir la sesión de clausura de la 21ª Feria Muestrario Internacional, según ha manifestado el gobernador civil, señor Laporta Girón, a su regreso a Madrid.

Dijo que han quedado constituidos los nuevos Ayuntamiento y Diputación provincial, los cuales tomarán posesión, respectivamente, el lunes y el martes de la próxima semana.—Cifra.

En la zona del Mediterráneo nuestra aviación, destruyó ayer 18 aparatos adversarios. Aviones rápidos alemanes protegidos por cazas atacaron, durante el día, con marcado éxito las bases aéreas de la isla de Malta.

Un ataque diurno del enemigo contra la bahía alemana ha originado pérdidas entre la población. Fueron causados daños de importancia en las ciudades de Wilhelmshaven y Emden. La aviación de caza, así como la artillería de la DCA, de la marina de guerra y de la aviación, derribaron a 17 cuatrimotores de los bom-

barberos asaltantes. Hemos perdido dos cazas en el curso de estos combates.

En sus incursiones contra los territorios ocupados del Este, el adversario ha perdido 4 aparatos.

Aviones rápidos de bombardeo atacaron de nuevo anoche determinados objetivos militares de la región de Londres y de la costa meridional de Inglaterra. Un avión no ha regresado de estos ataques.

Algunos aparatos enemigos en misiones de diversión, han volado anoche sobre los territorios del Oeste y el Norte de Alemania.

Efe

Ataque a un convoy aliado por la aviación italiana

Un petrolero y otro barco resultaron hundidos

BOMBARDEO DE LOS AERODROMOS DE MALTA

Londres.—Comunicado del Ministerio del Aire:

"Aparatos "mosquitos" del servicio de bombardeo atacaron en las últimas horas de la tarde de ayer, los objetivos ferroviarios de Orleans.

Durante la noche fueron lanzadas minas en aguas enemigas. También fué bombardeado Berlín. Aviones de caza atacaron un convoy enemigo a lo largo de la costa francesa y hundieron dos barcos.

Otras formaciones de caza han atacado los objetivos ferroviarios del Norte de Francia.

Cinco bombarderos y un caza no han regresado de estas operaciones"

UN AVION ALEMAN DERIBADO SOBRE LONDRES

Londres.—Con respecto a la actividad aérea alemana de anoche sobre el Sureste de Inglaterra y región londinense dice el ministerio del Aire:

El número de víctimas es pequeño y los daños materiales son de poca consideración. Un avión enemigo fué destruido.—Efe.

PARTE ALIADO

Cuartel general aliado en Africa del Norte.—El parte de guerra del día de hoy dice: "Ayer y anteanoche la aviación estratégica prosiguió sus ataques ofensivos contra los aeródromos enemigos. Cerdeña, fué atacado por bombarderos Wellington durante la jornada del jueves pasado.

Por otra parte, aparatos fortalezas volantes, escoltados por cazas Lightning, efectuaron incursiones contra los aeródromos de Sociacca y Castellano de Sicilia. De todas estas operaciones no han regresado siete aviones aliados.—Efe.

Las camaradas alemanas de la B. D. M. rindieron homenaje a la memoria de José Antonio

San Lorenzo de El Escorial.—Para rendir homenaje a José Antonio llegaron al monasterio de El Escorial las jerarquías femeninas alemanas que visitan España invitadas por la delegación nacional de la Sección Femenina de FET y de las JONS, las acompañaban la delegada provincial, la regidora central del Servicio Exterior y otras autoridades. A la entrada del Monasterio fueron recibidas por las autoridades y jerarquías locales y las camaradas de la B. D. M. pasaron seguidamente a la basílica, donde, en la tumba del Fundador ofrecieron una corona de laurel.—Cifra.

Stalin anuncia la disolución de la Internacional Comunista

«Nos hallamos ante el mayor acto de propaganda bolchevique»

Se afirma en los medios oficiales alemanes

En Londres dicen que la «medida» ejercerá un efecto favorable en las relaciones de los aliados

Londres.— El Comité ejecutivo de la Internacional Comunista, anuncia Radio Moscú, ha publicado un decreto en el que recomienda la disolución de la Internacional Comunista, a causa de "las condiciones creadas por la guerra mundial".—Efe.

NUEVA FASE DE LAS RELACIONES ANGLASAJONAS Y LA U. R. S. S.

Londres.— Refiriéndose a la resolución del Comité ejecutivo de la Internacional Comunista, que recomienda la disolución de esta organización, el redactor diplomático de la Agencia Reuter dice que tal recomendación significa que en lo sucesivo el comunismo será nacional y un producto indígena en cada país, cesando como organización internacional. Añade que las actividades comunistas de cada nación no dependerán en adelante de la dirección y coordinación de la Komintern. En los países aliados, cada partido nacional comunista se dedicará a apoyar el esfuerzo de guerra con la máxima intensidad.

Según dicho redactor, la iniciativa ejercerá un efecto especialmente favorable en las relaciones entre los Estados Unidos y la URSS y en Gran Bretaña, merced a dicha medida, entrarán en una nueva fase las relaciones entre el comunismo y el laborismo y la afiliación de los comunistas al partido laborista.—Efe.

REUNION DEL COMITE DEL PARTIDO COMUNISTA INGLÉS

Londres.— El comité central del partido comunista de la Gran Bretaña ha sido convocado, en sesión especial, para el lunes próximo, con el fin de examinar la resolución del pre sidium del Comité ejecutivo de la Internacional Comunista en que se propone la disolución de esta organización.—Efe.

COMENTARIOS ALEMANES

Berlín. La disolución de la Internacional Comunista debe considerarse como el mayor acto de propaganda bolchevique emprendido hasta ahora por Stalin —dice el redactor diplomático de la Agencia D. N. B. Se trata de una maniobra de gran envergadura porque la supresión de los lazos internacionales del bolchevismo

(Pasa a octava página)

En Ucrania

se ha creado una Legión de voluntarios anticomunistas

A instancias de la población del país

Lemberg.—Ha sido creada una Legión de voluntarios anticomunistas a instancias de la población ucraniana del gobierno general en Galicia. Con este motivo se ha celebrado un acto en el palacio del gobierno general en Galit que asistieron numerosos representantes de la población ucraniana.—Efe.

Operación defensiva alemana coronada por el éxito

Propósitos bolcheviques condenados al fracaso

Berlín.—"En su ataque de ayer contra las posiciones alemanas del sector de Lissichansk, en el curso medio del río Don, los bolcheviques perdieron 45 de los 50 carros que emplearon contra la infantería y artillería alemana. Por su parte, los Stukas y la aviación de combate destruyeron otros 19 carros".

La Oficina Internacional de Información añade que gran parte del éxito alemán en esta operación defensiva corresponde a la aviación de batalla, que inutilizó gran parte de la artillería pesada soviética aún antes de haber empezado el enemigo su ataque.

Con respecto al ataque frustrado del adversario en el sector al suroeste de Suchinichi dice: "Indudablemente, en esta acción quería el mando soviético ensanchar los puntos de partida de su posible gran ofensiva".

Al mismo tiempo que aumenta sus preparativos en la región de Moscú, el enemigo intenta provocar disturbios en la retaguardia alemana por medio de paracaídas que aterrizan en distintos puntos a la vez. Sin embargo, su propósito se ve condenado al fracaso, gracias a la rápida intervención de las unidades germanas designadas para la lucha contra las bandas de guerrilleros.—Efe.

Tiene una influencia muy grande que el mundo nos vea unidos, optimistas, fuertes y llenos de confianza y de fé.

(Del discurso del Caudillo en Sevilla).

Indescriptible entusiasmo se acusa en toda España

Para la conmemoración del MILENARIO de CASTILLA

La Comisión del Milenario de Castilla juzga llegado el momento de comenzar a suministrar al público noticias relacionadas con sus trabajos de preparación de los magnos festejos proyectados ya en franca madurez y posibilidades de esplendor.

Desde la fecha de su constitución, funciona, dividida en tres ponencias, Religiosa, Cultural y Castrense, que corresponden a los aspectos de la conmemoración, y tanto el Pleno de la Comisión, como las mismas, viene celebrando con periodicidad sesiones en las que se elaboran los planes de actuación y se disponen las directrices propagandísticas y las gestiones de sus miembros ejecutivos.

Asimismo se halla establecida una oficina permanente, radicante en la Casa Consistorial de esta ciudad, cuyo cometido es desarrollar las ideas y ejecutar los acuerdos de la Comisión.

La reacción exterior, en todos los ambientes en que se ha establecido contacto, no ha podido ser más lisonjera; las esferas oficiales responden con un entusiasmo indescriptible. Las autoridades de quienes se ha recabado apoyo, las representaciones y personalidades de alto relieve nacional requeridas, rivalizan en esta explosión de adhesión y homenaje a Castilla.

Son de señalar la espontaneidad y el calor con que responden todas las provincias españolas.

En días sucesivos será ampliado este avance de noticias, con el fin de mantener tenso el ánimo y satisfacer la natural curiosidad de todos los buenos burgaleses en ocasión tan señalada para Castilla y su Cabeza.

